

熱戦が繰り広げられました



まちがどウォッチング

市中学校総合体育大会

6月25日、長崎県立総合運動公園陸上競技場(諫早)で南島原市、雲仙市との合同開催で陸上競技が開催されました。また、6月27日・28日に各種競技が市内各地で行われました。

各競技場では熱戦が繰り広げられ、選手全員が今までの練習の成果を出しました。【今月の表紙】



陸上



剣道



バスケットボール



サッカー



ソフトテニス

災害に備えて



市消防団総合訓練

7月12日、われん川近くの島原深江道路高架下で市消防団総合訓練を開催しました。

市内の消防団が地区ごとに分かれ、ホース延長訓練、中継放水訓練、また県が指定した土砂災害警戒区域についての説明を受けました。

参加した消防団員の一人一人が今回の訓練を生かすことで、市民がより安全で安心に暮らせるようになります。



ホース延長訓練



中継放水訓練

100歳おめでとうございます



本多 チカノさん(6月20日生)

令和2年春叙勲、褒章受章おめでとうございます

●旭日小綬章
(元県教育長、前島原市長)
横田 修一郎さん(城内三丁目)



身に余る光栄、これまで地域の発展のために全力を尽くして仕事をしてきました。
皆さんに指導をして頂いたからこそ、受章できました。
ありがとうございます。

●瑞宝小綬章
(元公立高校校長)
山口 隆也さん(上新丁)



長年教育に携わってきて、何事にも全力で挑んできました。
父兄の皆さんと一生懸命になって生徒の指導などに取り組めたからこそ受章できました。

●旭日双光章
(元市医師会会長)
小島 進さん(城内三丁目)



医師会の会員医師をはじめ、住民や行政など、皆さんの支えにより受章することができました。
感謝の気持ちでいっぱいです。
ありがとうございます。

●旭日双光章
(県建築士会副会長)
中村 靖人さん(新田町)



地域で積み重ねた実績が評価され大変嬉しいです。
今後も行政や各団体と一緒に頑張っていきます。

●旭日単光章(県土地改良区事業団連合会理事)
林田 俊秀さん(出平町)



地域の皆様の協力、そして先人達の努力があってこそ、受章できました。これからも地域の農業の発展のために尽くします。

●藍綬褒章
(市消防団長)
本田 庄一郎さん(有明町湯江)



若手の台頭に期待しながら、自分自身に課せられた責務を果たすため、これからも日々精進し続けていきます。

災害に備えた準備を！
7月5日から降り始めた集中豪雨により、九州各地に大きな被害が出ています。遠方の方より、「大丈夫ですか」との心配するメールが多数ありました。
今回は九州北部と南部で停滞した梅雨前線ですが、島原半島を境として、北と南に分かれたような状態で、結果として島原市では豪雨が長時間続かず、難を逃れた気がしています。
ところで皆さん、大雨では防災行政無線が聞こえにくくなります。今一度、家庭の個別受信機(防災ラジオ)のチェックをお願いします。電源は入っていますか？音量は適していますか？予備の乾電池は準備していますか？
また、7月からLINEでも防災情報を提供しています。文字で配信されるので聞き逃した場合も確認できます。皆さんもぜひ、ご利用ください。詳しくは今月の広報の裏面に掲載しております。
いつ起こるか分からない災害に備え、事前の準備と確認をよろしく願います。

市長コラム 古川隆二郎